

**Bienvenue sur le site de "L'Hôtel de la Poste" et du Restaurant "Au Bouchon Limousin", ex L'Orient-Express depuis 35 ans.**

Voici maintenant 35 ans que Gilbert a investi les lieux. Parti de rien, il a pris l'hôtel/restaurant de la Poste le 18 Janvier 1986 dans un premier temps, puis le 1<sup>er</sup> mai 1994 le bar/brasserie l'Orient-Express d'à coté pour ne faire qu'un par la suite. Originaire de Confolens en Charente Gilbert LABARDE voulait un lieu de convivialité, de retrouvailles entre amis et de « gueuletons » entre copains.

Entouré par la même équipe pendant 30 ans : Jacqueline et les deux Alain pour le service et Serge pour la cuisine ; il a fait sa petite place sans « chichis » au pied de la gare des Bénédictins. Au départ à la retraite de son équipe en 2019 il décide qu'il est temps de mettre un coup de « neuf » à son établissement.

Voici la naissance du restaurant « Au Bouchon Limousin » toujours associé à «L'Hôtel de la Poste » le 12 décembre 2019. Une nouvelle équipe, une nouvelle déco intérieure/extérieure et une nouvelle carte font de ce lieu un petit bouchon cosy et convivial qui vous accueille même tard le soir après un ciné, un concert ou un match et toujours avec le sourire.

**L'équipe du Bouchon**